
Groupe-projet « culture » 
 

Compte rendu de  réunion 

28 octobre 2015 

 

Présents : Nathalie Arnoux FOL 

                 Roxane Millet    '' 

                 Jean-Pierre Charlier  Vice-Président  FAC 

                 Ginette Bellavoine    Administratrice  '' 

                 Francine Toqué           ''              ''       

                 Martine Carnis            ''              '' 

 

1 Volontaire service civique  

 

Le contrat est signé avec Hugo Lambert. Il débute au 1er novembre (2/11) 

Lecture est faite de la fiche de mission : il reste à clarifier le volume horaire  

28 h (lissées sur le mois) seraient préférables à 24 h, passant à 35 h en cas d'évènement 

culturel 

(vérifié avec la DDCSCP, il semble difficile de modifier) 

 

Activités à prévoir pour la première semaine : Immersion 

 entretien avec Jean-Pierre, tuteur 

 rencontre du représentant du CVL (Conseil de Vie Lycéenne) de Fulbert pour un 

projet musique en mars 2015, mené avec 2 ou 3 groupes amateurs, le public étant 

composé de lycéens 

 découverte des services du FAC 

 commission communication mercredi 4 novembre 9h 

 démarrer la réalisation la page Facebook « évènements » du FAC (voir Sébastien)  

 rencontrer Catherine Gagelin vendredi 6 novembre après-midi dans le cadre de la 

commission culture (interview) 
 

A prévoir :  

le 20/01/ 2016, portes ouvertes à l'Atelier à Spectacles de Vernouillet, par Cultures ô Centre. 

Il est proposé que Hugo s'y rende en compagnie de Damien, de la FOL 
 

le 24/11/205 matin, accueil d'Hugo à 10 h par Roxane 
 

2 Rédaction d'un historique et recensement de pistes d'activités 
 

Le matériau relatif à l'historique :  
 

comptes rendus d'activités depuis 2004,  

journal Poing virgule (4 numéros par an, environ 3 ans de parution :2008-2011),  

dépliants de Cornegidouille 

Ginette a listé de manière synthétique les différents événement organisés dans l'Aéronef de 

2006 à 2015 
 

 



 Il s'agit  ensuite de rédiger l'historique en analysant l'évolution des activités 

culturelles, les objectifs, les résultats sur cette période, comme base de réflexion pour 

notre nouvelle  programmation d'activités 

 Une enquête auprès d'acteurs ayant une ancienneté et/ou ayant été impliqués dans 

l'axe culturel, puis auprès des salariés, usagers, bénévoles, permettra de compléter la 

première partie, et d'envisager plus clairement de nouveaux projets  

(questions relatives au propositions d'activités, aux possibilités d'investissement 

personnel...) 
 

3 Tableau prévisionnel des activités avec aspects financiers (recettes/dépenses) 
 

Projet établi par Nathalie, complété en réunion  (adressé aux membres de la commission par 

mail) 

Il est à double entrée et distingue les compagnies de théâtre professionnelles et 

« amateurs », les groupes de musiciens professionnels et « amateurs », les projets scolaires, 

les écoles de musique, conservatoires, les associations et partenaires solidaires, les arts 

plastiques (ateliers et expositions) 
 

4 Les priorités envisageables à ce jour 
 

 priorité 1 : les jeunes : 

 Scolaires, tous niveaux, représentés par l'établissement ou une association (ex : 

 MDL), type association d'étudiants  

Tout groupe hors circuit scolaire, porteur d'un projet , musical, théâtral... 
 

Scolaires/actualités 

- projets émanant du Lycée Fulbert  : CVL représenté par Stanley Torvic (musique, en mars 

2016)   

- théâtre : « une loi plus forte que les autres », pour les élèves (2 classes) et pour un public 

extérieur, dont pourraient faire partie les résidents 
 

Question : peut-on envisager la diffusion de spectacles ? La FOL pourrait s'engager  pour 

un spectacle supplémentaire avec la pièce  citée précédemment 

(coût prévisionnel de 700 €, financé éventuellement sur subvention et billetterie) 
 

 Si billetterie, pour une jauge de 50 personnes, proposition : 

 résidents: x €,  5€ /famille  

 autres : 5€/jeune (âge?),  7€/adulte,  10 €/famille (minimum 3 membres) 
 

Autre projet, au collège Hélène Boucher, avec la FCPE : écriture (séminaire des Barbelés) 

et mise en musique (jazz) par des élèves avec Delaunay (Big Band). Ce spectacle pourrait 

être inscrit au programme de Jazz en Mars et se dérouler à l'Aéronef (Nathalie Arnoux suit 

le dossier pour la programmation et la publication au programme) 
 

Ecole de Bel Air (Henri Matisse) : abandon du projet Grimbert-Barrré (payant), mais 

projet théâtre avec les élèves 

                           

 Question : communication autour des évènements,  par qui ? Et comment ?  
 



  Priorité 2 : ouverture au théâtre amateur : ex : Mis'en troupe (Brigitte Furio), La 

Vaillante (ont déjà joué au FAC) 

     

prochaine réunion  : mercredi 25 novembre 9h 30 avec HUGO 


